
 

Ergebnisprotokoll 
 

AStA Sitzung vom 23.04.2021 
(Öffentliche Sitzung) 

 
15:34 Uhr bis 16:37 Uhr 

 

 

Teilnehmer:  siehe Anwesenheitsliste 
Protokoll:  Nils Wiesmann  
Ort:  Zoom  

 

• Begrüßung 

-Begrüßung  und  Eröffnung der Sitzung  durch den Vorsitz um 15:34 Uhr. 

• Feststellung der Beschlussfähigkeit 

-Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

• Genehmigung der Tagesordnung 

-Tagesordnung wurde genehmigt 

• Bericht des Vorstandes  

- Mails, Die Messe „Kontakt-Ingenieur“ online findet nicht statt, vom Veranstalter kein Interesse 
an einer Online-Präsentation bestand   
- Allgemeine Probleme bei den online Klausuren wurden besprochen. 
- Alternative Prüfungsformen diskutiert 
- Assistenzgeber Angebote für behinderte Studenten vorgestellt, gucken wie wir Infos zum 
Beantragen verbreiten können. 
- PowerPoint Schulung vorgestellt die ab November anlaufen soll, wird nachgefragt ob sie auf 
Word und  Excel erweitert werden kann. Das Ganze soll ein Seminar werden, Details hängen 
noch von Teilnehmerzahlen ab. 
- Es wird nach Optionen gesucht die Taschenrechner aus dem AStA Büro Shop online bestellbar 
zu machen und Rabatte für Erstsemester zu halten. 



- Aufgaben im AStA umstrukturieren, Sport: Yoga oder alternativen, Angebot anfragen, oder 
Event selber Programm gestalten das von Studenten zuhause ausgeführt werden kann 
 

• Wissenschaftsbereiche 

- Der Stammtisch von WB1, 2 und 3 läuft auch nicht gut, WB1 wird einmalig verschoben, 
wahrscheinlich auf Freitag 
- Er wird noch einen Monat weitergeführt, wenn erfolge ausbleiben wird er seltener oder nur 
noch für größer Gelegenheiten angesetzt. 
 

• Öffentlichkeitsarbeit 

-  Praktikant ist abgesprungen 
 
 

• Stud. Leben 
 

- Ein Studi Börse zum Verkaufen von Haushaltsgeräten, Fachbüchern usw. wir für den Einsatz 
auf Discord einrichten 
- Anwesenheit für Kneipentour besprochen, geplant das StuPa mit einzubinden als die 
Teilnehmer 
- Mit Kooperation die Teilnahme der HSG an der Kneipentour abgesprochen 
 

• Kooperation 

- An der HSG haben Anna und Lena das stud. leben übernommen 

- Mit dem Stud. Leben THA die Teilnahme der HSG zur Kneipentour abgesprochen 

 

•   Sonstiges 

- Festgelegt, das mehr Versucht werden muss um die Studenten wieder mit ihrer Hochschule zu 
verbinden  
- Ausweitung des Angebotes geplant 
- HISinONE Termin wurde wahrgenommen   
- Friederich erkundigt  sich zu Angeboten für Bier Yoga 
 
 

• Die Sitzung wurde um 16:37 geschlossen- 

•  

 
 
 
__________________________________ 
Vorsitzender  


